

LINEAMIENTOS PARA LOS PREMIOS

Divisiones de edad

División Junior: 14 años o menos al 31 de diciembre de 2023
División Senior: 15 años o más al 31 de diciembre de 2023

La información sobre la Solicitud de Beca y la Solicitud de Logros

están disponibles en <http://wayne.unl.edu/awardinformation> y en la Oficina de Extensión. Las solicitudes deben presentarse en la Oficina de Extensión a más tardar a las 5:00 p.m. del 13 de septiembre.

PROGRAMA DE PREMIOS DIAMOND CLOVER TOUR: El programa 4-H Diamond Clover de Nebraska está diseñado para alentar a los jóvenes de 4-H a participar en una variedad de proyectos y actividades que permitirán a los miembros adquirir las habilidades para la vida necesarias para llevar vidas exitosas como ciudadanos competentes, solidarios y contribuyentes. El objetivo general del programa es proporcionar a los miembros de 4-H una experiencia de aprendizaje rica y diversa. El programa consta de seis niveles que requieren que un miembro de 4-H planifique e informe una amplia gama de logros apropiados para su edad. El programa está diseñado para permitir que cada miembro de 4-H dispuesto a esforzarse tenga la oportunidad de ser reconocido, independientemente de cómo estén involucrados en 4-H. Las solicitudes deben presentarse a los líderes de la organización en la fecha establecida por ellos. Los líderes de club evaluarán las solicitudes y las presentarán a la Oficina de Extensión a más tardar a las 5:00 p.m. del 13 de septiembre de 2024.

SOLICITUD DE LOGROS

La Solicitud de Logros ofrece una excelente oportunidad para que los 4-Hers lleven un registro de lo que han participado, lo que han liderado y lo que han aprendido a través de 4-H. Completar la solicitud y enviarla a su Líder del Club 4-H Organizacional y a la Oficina de Extensión permite que 4-Hers reciba una prima. Los jóvenes serán reconocidos en el Programa de Logros. La solicitud se puede presentar en una cubierta oficial de 4-H Notebook, carpeta de 3 anillos o electrónicamente y debe presentarse antes de las 5 p.m. del 13 de septiembre. Las primas se incluirán en los cheques de Prima Justa.

Los jóvenes mayores de 15 años pueden competir a nivel estatal para tener la oportunidad de representar a Nebraska en el Congreso Nacional 4-H o la Conferencia Nacional 4-H. Estas oportunidades de liderazgo se llevan a cabo una vez al año en Atlanta y Washington DC. Debe identificar un área del programa (Agricultura, STEM, Liderazgo y Emprendimiento, Vida Saludable o Preparación Universitaria y Profesional para Mi Futuro) para postularse.

Nota: No incluya hojas de identificación, cintas, recortes de periódicos, hojas de comentarios de libros de registros, etiquetas de entrada, programas, hojas de puntuación, etcétera.

-sobre-

HIGH POINT BEEF AWARDS: Harold

Wittler Memorial Junior Division Beef Award - Establecido en 2017 por la familia de Harold en honor a su interés en los jóvenes 4-Hers y el proyecto de carne de res. El premio en efectivo de \$50 se basa en un sistema de puntos acumulativos de participación en el espectáculo, mercado, cría, vaca/ternero y mantenimiento de registros (Solicitud de Logro) para los expositores de carne de res de la división junior (4-H de 8, 9 y 10 años).

Premio de Carne de Vacuno de la División Intermedia Teresa Statler Memorial - Establecido en 2018 - El premio se basa en un sistema de puntos acumulativos de participación en el espectáculo, mercado, cría, vaca / ternero y mantenimiento de registros (Solicitud de logro) para los expositores de carne de res de la división intermedia (4-H de 11, 12 y 13 años).

Premio Darwin Statler Memorial Senior Division Beef - Establecido en 2018 - El premio se basa en un sistema de puntos acumulativos de participación en el espectáculo, mercado, cría, vaca/ternero y mantenimiento de registros (Solicitud de logro) para los expositores de carne de res de la división senior (4-H de 14 años en adelante).

¡PÓNGASE EN CONTACTO CON LA OFICINA DE EXTENSIÓN SI TIENE PREGUNTAS!